



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2013

P135258

Schriftliche Anfrage Daniel Goepfert betreffend eine Profilierung der Schulhäuser an der Sekundarstufe I

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Sekundarstufe I bereitet gleichwertig auf die Berufsbildung und auf die weiterführenden Schulen vor. Sie ist so aufgebaut, dass den Schülerinnen und Schülern möglichst lange viele Wege der Berufs- und Schulwahl offen bleiben. Das Erreichen der HarmoS-Kompetenzen ist für alle Schülerinnen und Schüler zentral. Eine frühzeitige Fokussierung auf bestimmte Fächer und die Vorwegnahme von Laufbahntscheidungen sind nicht erwünscht. Eine weitergehende Spezialisierung ist erst auf Sekundarstufe II vorgesehen. Die vorgeschlagene Profilierung birgt ein hohes Risiko der Entwicklung einer Rangordnung der Standorte. Das Anliegen der Schriftlichen Anfrage steht zudem im Widerspruch zum Prinzip der Teilautonomie, da die Spezialitäten zentral geplant und zugeordnet werden müssten.

